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[MLA's Name]
[MLA's Constituency Office Address]
[City, Province, Postal Code]


Dear [MLA's Name],

I am writing to you as a concerned resident of [Your Constituency/Community] to urge you to champion protecting the health and well-being of New Brunswick children by reducing their exposure to diesel school bus emissions.

85,000 children ride the bus to school each day in the province. Most school buses in New Brunswick are diesel engines. As you may be aware, several studies in North America have demonstrated the health risks of being exposed to diesel emissions on school buses. This exposure increases risks of asthma, cancer, heart and lung conditions, anxiety, depression, memory deficits, ADHD, and more.  

What you may not know is that young people are more susceptible than the general population to any risks caused by poor air quality exposure as their lungs are still developing, and due to their small lung size and high respiratory rate. When tested, the level of diesel emissions is actually higher inside the school bus than outside, which is even more cause for concern.

We desperately need provincial support for the electrification of school buses.

I urge you to support an ambitious but realistic target of 100% electric school buses by 2035 in New Brunswick, aligning with Prince Edward Island. The province of New Brunswick has stated an intent to “support the update of electric vehicles in the province and the necessary charging infrastructure” in its most recent Climate Change Action Plan. Progress in this issue will benefit all New Brunswickers, creating an environment to breathe cleaner air.

Thank you for your attention to this matter. I look forward to your response and actions on this critical issue.

Sincerely,


[Your Name]





[Votre Adresse]
[Ville, Province, Code Postal]
[Date]
[Nom du député]
[Adresse du bureau de circonscription du député]
[Ville, Province, Code Postal]
Monsieur/Madame [Nom du député],
Je vous écris en tant que résident(e) concerné(e) de [votre circonscription/communauté] pour vous exhorter à défendre la protection de la santé et du bien-être des enfants du Nouveau-Brunswick en réduisant leur exposition aux émissions des autobus scolaires diesel.
Chaque jour, 85 000 enfants prennent l'autobus pour se rendre à l'école dans la province. La plupart des autobus scolaires au Nouveau-Brunswick sont équipés de moteurs diesel. Comme vous le savez peut-être, plusieurs études en Amérique du Nord ont démontré les risques pour la santé liés à l'exposition aux émissions de diesel dans les autobus scolaires. Cette exposition augmente les risques d'asthme, de cancer, de maladies cardiaques et pulmonaires, d'anxiété, de dépression, de déficits de mémoire, de TDAH, et plus encore.
Ce que vous ignorez peut-être, c'est que les jeunes sont plus sensibles que la population générale aux risques causés par une mauvaise qualité de l'air, car leurs poumons sont encore en développement, et en raison de la petite taille de leurs poumons et de leur taux respiratoire élevé. Lors des tests, le niveau des émissions de diesel est en réalité plus élevé à l'intérieur de l'autobus scolaire qu'à l'extérieur, ce qui est encore plus préoccupant.
Nous avons désespérément besoin d'un soutien provincial pour l'électrification des autobus scolaires.
Je vous exhorte à soutenir un objectif ambitieux mais réaliste de 100 % d'autobus scolaires électriques d'ici 2035 au Nouveau-Brunswick, en alignement avec l'Île-du-Prince-Édouard. La province du Nouveau-Brunswick a exprimé son intention de "soutenir l'adoption de véhicules électriques dans la province et l'infrastructure de recharge nécessaire" dans son plus récent Plan d'action sur les changements climatiques. Progresser sur cette question bénéficiera à tous les Néo-Brunswickois, créant un environnement pour respirer un air plus pur.
Merci de votre attention à cette question. J'attends avec impatience votre réponse et vos actions sur ce problème crucial.
Cordialement,
[Votre Nom]

